

委員会だより

經營委員會 親睦委員會

9月16日(土)に開催いたしましたボーリング大会には、多数ご参

一の各会社での問題点を発表していただき、参加メンバーから質問、成功例、アイディア等をみんなで討議し合いました。さらに自社商品の特徴を説明していただき、参考になることがありました。

当委員会では、9月11日鷺羽ゴルフクラブにおいて親睦委員会「しんばく」ゴルフコンペを開催いたしました。当日は、親睦委員を中心に会員16名が参加いたしました。

討論の中では、社員教育の難しさが共通点であり、経営者の姿勢や、ものの考え方等が大切であります。そのようなことを基にして、後は実行することになります。少人数での委員会ですから、自由に、気軽に意見が出てきて、私自身、気付くこと、同意することが多々あり、有意義でした。

今後は、今の時代をチャンスにするため、トップのリーダーとして、シップ等を勉強して行きたいと

考えています。講師は、経営者に限らず、現在、仕事はもちらんの事、人間として、立派に生きている人を選定して委員会を行っていきます。皆様の意見、参加をお待ちしています。

二二一委員會

ニューメディア委員会では、過去4回の委員会を開きました。NTT倉敷様のご協力を頂き、インターネット／メール・ホームページを勉強いたしました。これを土台に、今後はホー

なんでも委員会

昨年10月東京の姉が婦人健康診断で子宮癌の疑いがある、と言われ、都内の有名な3病院で検診したところ、4段階中3段階の灰色の宣告を受けた。そのことを知った私は、米子市の「氣」の師、三好先生を紹介し

「青年部としてのホームページ」での貢献を目標としております。
また公開以後のホームページ更新・顧客サポート等、より実践に迫った運営についても研究・勉強をしていきたいと考えています。

検査でも無いとの説明であった
当委員会は9月まで、同封した
た倉敷近隣の「うまいもの処」
の紹介カタログ作りだつたが、
今後は、面白い處、珍しい處へ
日帰りか一泊二日で研修でき
る、「コース紹介」案内作成と、
研修実行を活動テーマとするの

育成、リクルートの面で、まだ
経済状況を踏まえた上での、販
売戦略のお話を頂戴いたしまし
た。学から見て、あるいは立場
からの我々へメッセージを伝え
ていただきたいと思っています。
10月は、ご案内の通り皆様のお
仕事に役立つ施設見学として、
を図り、
委員会と
今後をと
を設けま
かいご支
たします。

總務委員會

は、(財)岡山県中小企業研修情報センター(OPTIC)様に無料でスペースを貸していただきます(現在申請中)。青年部の皆様でホームページ・メールアドレスをお持ちの方は、中西(naka@sunnynet.com)までご連絡下さい。ホームページにリンク(紹介)をしていきたいと思います。

で、皆様方の積極的な、ご紹介を期待しています。

◆ なんでも委員会 ◆

に進みませんがそれでも発行予定日にはちゃんと「藤花」は出

◎ 文流委員會

岡山県工業技術センターを予定いたしております。11月は委員

